

みなさん、こんにちは。音楽の****です♪

先月は、校内音楽会おつかれさまでした！

どの学年も練習の成果を発揮し、

本番でとてもすてきな演奏ができましたね♪

今回はみなさんに書いてもらった振り返りの中から、一部を紹介します。

中津小学校
音楽便り

2022年12月

こうないおんがくかい れんしゅう ほんばん なか じぶん まな こと
校内音楽会の練習や本番の中で、自分が学んだことや心に残っていること事

- ★ 練習したら、練習しただけ、成果が出るんだなと思いました。(3年Kさん)
- ★ 音楽は1人1人が頑張ることで、すてきな音のかたまりになり、届けられるということ学んだ。(3年Yさん)
- ★ きれいな演奏を作るには、みんなが協力しないと作れない。(4年Oさん)
- ★ 他の学年に見てもらうのは、こんなにきんちょううれしさがあるんだと思った。(4年Oさん)
- ★ 歌の重なりや、それぞれの楽器の重なりで、美しさが出ることは、心も重なり合うことを学びました。(4年Hさん)
- ★ できないことがだんだん上手になって、できるようになったのがうれしかったです。(5年Kさん)
- ★ 全員で奏でる音楽は、一人だけ頑張ってもかき消されてしまいますが、一人ひとりが努力すればできるということ学びました。(5年Hさん)
- ★ 音楽は人を笑顔にさせ、楽しませることができると学びました。(5年Aさん)
- ★ みんなが1つにならないと演奏がうまくいかないこと。演奏だけでも気持ちが伝わるということ学びました。(5年Iさん)
- ★ 久しぶりに音楽会ができてとても楽しかった。みんなが音楽を合わせることで、ひとつになれるなと思いました。(6年Kさん)
- ★ 小学校最後の音楽会が最高の形で終わることができてよかったです。(6年Oさん)
- ★ 昨日の失敗を今日生かして、今日の失敗を明日生かせば、すごい演奏になるんだなと思ったし、実際になりました！(6年Kさん)
- ★ みんなで息をそろえてやると音のハーモニーがきれいでいいなと思った。(6年Hさん)
- ★ チームワークの大切さなどが音楽会を通して分かった。努力するのが大事だと分かった。(6年Hさん)

ほか かくねん えんそう き かんそう
他の学年の演奏を聞いた感想

- 合唱や合奏を聞くと、楽しい気持ちになったり、うれしい気持ちになったりして、音楽はすごく楽しいを感じた。
- 1年生は初めての音楽会で、「トトロ」の曲を元気よく歌っていて、気持ちが聴いている人に伝わっていていいなと思いました。
- 6年生の演奏が体育館にひびいていてすごかった。
- 1～6年生まで、みんなの心が一つになった感じがしました。
- 3年生のリコーダーの音がとてもよく、リコーダーといっしょに楽器の音がきれいなハーモニーを作っていました。
- 5年生の演奏は足で「ドンドン!」としていて、本当のライブに行っている気分になりました。
- 最初の足ぶみがそろっていてカッコよかった。
- 6年生は最後の校内音楽会をみんなで頑張っていて歌も合奏もすごくよくて、楽しそうに笑顔で終わっていたので、最高な6年生だと思いました。
- 全学年すごい演奏で、もう1回聞きたいなと思った。
- 1・2年生は難しい曲を演奏できてびっくりしました。
- 音楽を聞いたり、演奏したりすることはとてもおもしろくて、楽しいことなんだなあと思いました。
- みんな笑顔で演奏していたし、聞く姿勢もきれいでした。
- 緊張したと思うけれど、みんな勇気を出して、「素敵な音楽会にしよう」という気持ちですごく伝わってきました。
- 6年生の演奏は心にぬくもりがあり、客席の人に伝えたい思いが表れていると強く感じました。
- 2年生の演奏はすごい曲の数があったけれど、どれもきれいな音色でした。
- 1年生は初めての音楽会なのに、しっかりしていてすごかった。すごくきれいな演奏ができていてすごいなと思いました。
- 3年生は「ハッピーラッキーグッディ」のダンスがすてきで、きれいな声をひびかせていた。はじめてのリコーダーもとってもきれいでした。
- 6年生の演奏はとてもカッコよくて、感動を与えてくれました。

うらにつづきます →

- 1年生は初めての校内音楽会だけど、歌声も大きくて、何曲も演奏していてすごかった。
- みんなの演奏は上手で自信を持って演奏していたから、すごく練習をしたんだなと思いました。
- 6年生の演奏は、「さすが最高学年だな～」と思いました。
- 2年生は移動がたくさんあって、楽器を2つも使っている子がいて、「すごい」と思った。3拍子と4拍子を合わせるのはむずかしいのに、ちゃんとリズムがあった。
- どの学年も一生懸命やっている感じがすごく伝わってきた！
- 6年生の「Deperture」はそう大で心が打たれました。
- 1年生は初めての音楽会で緊張したと思うけど、元気いっばいの歌声で、こっちまで楽しくなりそうだった。
- 4年生の歌声が上手で、たくさん練習したんだなと思いました
- みんなの演奏がすごくよかった。入場と退場も静かに行動できていてすごいと思いました。
- みんな一生懸命集中して演奏していたので、すごくよかった。
- 1年生の曲はなつかしくて、かわいいな～と思った。
- 4年生の合唱は歌声が大きく迫力がありました。
- 1・2年生は歌が上手でびっくりしました。
- 元気で大きな声で歌う学年や、落ち着いたきれいな声で歌う学年がいて、聞いているほうも楽しかった。
- 全学年、たくさん練習したんだろうなと感じられる演奏でした。全学年の演奏が聞けてうれしかったです。とても素敵な音楽会だったなあとと思いました。
- 4年生の合唱はすごく楽しそうに明るく歌っていたので、印象に残りました。
- 全学年、声・音がそろっていたし、きれいな歌声ですごいなと思った。ほかの演奏の時、静かに集中して聞いていてよかったなと思いました。
- 2年生の演奏は感動しました。
- 5年生の指揮者もすごかったし、演奏は迫力がありました。
- 4年生の演奏は歌に迫力があって、自分もリズムにのりたい！と思いました。
- 音楽は学校を1つにさせる大事なことなんだと思いました。
- どの学年もすごく上手で、たくさん練習したと思ったし、音楽に対する思いもよく伝わった。
- 5年生の演奏はとてもきれいでそろっていて良かったです。

- それぞれの音おとがそろきうのはとても気持ちおもいいなおもと思った。
- 一人ひとりひとり頑がんば張えんって演奏えんそうしておちいてうたすごうたいと思れんしゅうった。歌声うたごえもきれいでたれんしゅうくさん練習れんしゅうしてきたんだなとみてとれた。
- 1年生ねんせいの演奏えんそうがかわいかった。
- 最後さいごに歌うたった「グッデーグッバイ」が楽たのしかった。最後さいごにみうたんなで歌うたうのがうたすうたごくすうたてきたなおちと思おちいました。また、みおんがくんなで音楽おんがく会かいをやおちりたいなおちと思おちいました。
- 6年生ねんせいの演奏えんそうはえんそうすえんそうごくリズムえんそうがえんそうそろえんそうってえんそうびえんそうっくりえんそうしました。
- 5年生ねんせいの歌うた声うたごえがきれうたごえいうたごえだうたごえった。
- 2年生ねんせいのケンえんハえんの演奏えんそうがきれえんそういえんそうだえんそうった。
- 6年生ねんせいの演奏えんそうが上じょう手すで、とじょうくにリコじょうーすダーすが上じょう手すですした。
- 3年生ねんせいの歌うた声うたごえがおお大きおおくて、聞きこえきやすきかった。

たくさんのメッセージありがとうございました。

とってもすてきな校内音楽会こうないおんがくかいでしたね♪

今回こんかい学まなんだこといを生いかして、これいからもそれぞれ

音楽おんがくをたのしんでたのくださいたのね！

